

## Antonio Conde y Luis Miguel Castillo estarán en los Juegos Olímpicos de Tokio

La Federación Internacional de Baloncesto (FIBA) ha confirmado la designación para el torneo que se celebrará este próximo verano en Tokio del 25 de julio al 8 de agosto

Después de haber sido seleccionados el verano pasado, antes de que el torneo quedara pospuesto por la pandemia del coronavirus, ambos árbitros podrán cumplir el sueño de vivir unos Juegos Olímpicos.

España será uno de los pocos países con más de un árbitro designado para los juegos:

- España, Estados Unidos, Australia, Argentina y Brasil: 2 representantes.
- Canadá: 3 representantes.





## Torneos Preolímpicos de clasificación

La FEB también estará representada en los torneos que otorgan las últimas plazas para los juegos olímpicos que se disputarán del 29 de junio al 4 de julio:

- Luis Miguel Castillo Larroca: Belgrado (Serbia).
- Antonio Conde Ruiz: Victoria (Canadá).
- Fernando Garzón Alonso: Victoria (Canadá).